

# PJNI

## Antisipasi Kepadatan Arus Mudik: Polsek Bungursari Polres Purwakarta Lakukan Apel Kesiapan Pos Pam Terpadu

Bungursari. - [BUNGURSARI1.PJNI.OR.ID](http://BUNGURSARI1.PJNI.OR.ID)

Apr 5, 2024 - 13:49



PURWAKARTA - Dalam menghadapi potensi kepadatan arus mudik jelang Hari Raya Idul Fitri, Polsek Bungursari Polres Purwakarta menggelar kegiatan apel pagi di bawah pimpinan Kapolsek Bungursari beserta Kapos Pam Terpadu KBI Kecamatan Bungursari. Dalam apel tersebut, sebanyak 16 personil lengkap dengan perwakilan dari berbagai instansi turut hadir, menerima arahan-arahan penting untuk peningkatan kinerja.

Kompol R Dandan Nugraha Gaos selaku Kapolsek Bungursari yang diwakilkan oleh Kanit Lantas Polsek Bungursari memberikan arahan kepada personil terkait dengan penekanan dari Tim Supervisi Divpropam Mabes Polri. Dalam arahannya, beliau menekankan tiga hal utama yang harus diperhatikan dalam pelaksanaan tugas, yakni kesiapan diri, kesiapan Mako/Posko, kesiapan operasional, serta pentingnya menjaga kesehatan dan keamanan.



"Apel kesiapan Pos Pam Terpadu ini merupakan bagian dari persiapan kita dalam menghadapi arus mudik yang diperkirakan meningkat signifikan. Melalui koordinasi dan kesiapan yang matang di pos pam terpadu, kita berharap dapat memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat serta menjaga kelancaran arus lalu lintas," ungkap Kapolsek Bungursari pada hari Senin, 08 April 2024.

Tidak hanya itu, pos pam terpadu juga diminta untuk senantiasa menjaga kebersihan dan keteraturan serta menyiapkan sarana dan prasarana yang dibutuhkan untuk keperluan Vicon atau zoom meeting. Para anggota yang sedang piket diharapkan untuk selalu hadir lengkap di pos mereka masing-masing.

Kewaspadaan terhadap situasi sekitar pos dan di tempat tugas merupakan hal yang penting, sementara pelaksanaan sistem pengamanan tubuh juga harus diperhatikan secara cermat. Apabila terjadi kepadatan arus lalu lintas, anggota diminta untuk membantu pengaturan di pos pam.

"Pada saat piket, aktifkan dan laporkan penggunaan aplikasi Laporan SOT secara rutin. Terakhir, pentingnya bersikap humanis terhadap masyarakat dan menjaga sinergitas dengan instansi lain juga ditekankan dalam arahan tersebut.

Dengan demikian, diharapkan kinerja dan pelayanan dari pos pam terpadu dapat terus ditingkatkan untuk kebaikan bersama," tambahnya.

Diharapkan, dengan kesiapan yang matang serta kerjasama yang erat antarinstansi, Polsek Bungursari siap mengamankan dan melayani masyarakat selama periode mudik Idul Fitri. Langkah ini merupakan upaya konkret dalam menjaga keselamatan dan kenyamanan para pemudik dalam perjalanan pulang kampung.